



体協ニュース 第55号

令和元年度 定時総会 満場一致で可決承認

6月8日(土)東村山市民スポーツセンター研修室において、令和元年度定時総会が行われました。平成30年度の事業報告の後、議案についての説明があり、可決承認されました。

定時総会後の懇親会には、渡部尚東村山市長をはじめ多くの来賓の方にご臨席頂きました。市民功労者表彰、生涯スポーツ功労者・優良団体表彰の紹介もあり、ご来賓・体協役員総勢87名が和やかな雰囲気の中で、親睦を深めることができました。

報告 ・「平成30年度事業報告に関する件」
議案 ・「平成30年度収支計算に関する件」



渡部市長のご挨拶



懇親会では初対面の方とも会話がはずみます

表彰受賞 おめでとうございます

◆市民功労者表彰（社会体育表彰）（4/21）

- 荒木 正雄 氏（スキー連盟）
- 神山 幸久 氏（スキー連盟）
- 小出 高志 氏（水泳連盟）

◆生涯スポーツ功労者表彰（都体協表彰）（5/3）

- 功労者表彰 大山 紀二 氏
（少年軟式野球連盟）
- 優良団体表彰 東村山市ビーチボール協会

◆東京都市町村体育協会連合会表彰

- （表彰式は7/13）
- 功労表彰 栗原 一行 氏
（ゲートボール連合会）

令和元年度 前期 スポーツ教室 開催中

5月13日より令和元年度前期スポーツ教室が始まりました。応募が多く抽選となったコースもありました。参加者は毎回大変熱心に、講師の指導を受け、気持ちよく体を動かしています。7月中旬に終了



コース名
骨盤体操&ウォーキング
健康づくりの太極拳
ダンスエアロビクス
スイミング 水曜
スイミング 木曜
運動遊び ① ②
子どもスポーツ体験



子どもスポーツ体験教室

第99回市民歩け歩け運動 野外活動連盟

令和元年5月12日(日)「第99回市民歩け歩け運動」が開催されました。東村山市の寺社を2回に分けて巡る企画の1回目であり、今回は市内の東側を巡りました。当日は快晴で、歩くには少し気温が高かったようでしたが、みなさん元気に寺社10か所と小平霊園・淵の森緑地を巡ってきました。参加者は55名、野外活動連盟役員7名、総勢62名でした。

次回は3月、100回記念となります。ぜひご参加ください。



午後のスタートは梅岩寺から



第72回都民体育大会 及び 第20回東京都障害者スポーツ大会 5月3日 合同開会式 盛大に開催される

東京を代表するスポーツ大会として、歴史と伝統を重ねてきた「都民体育大会」と「東京都障害者スポーツ大会」の合同開会式が、昨年に引き続き、武蔵野の森総合スポーツプラザ メインアリーナで小池ゆり子都知事を迎え、盛大に開催されました。

東村山市からは市川会長・役員・選手団代表総勢26名が参加し、旗手の鈴木常務理事を先頭に、堂々と入場行進を行い、健闘を誓いました。また、式典に引き続き、東京都体育協会表彰の授賞式も行われました。

第72回都民体育大会には、東村山市から、市川会長を団長として251名の選手がエントリーしました。各競技(19種目)で熱戦が繰り広げられ、6月22日に都民ホールにて閉会式が行われました。



開会式の参加者と表彰者のみなさん



各地区の体協旗に囲まれ 選手宣誓

加盟団体の活躍

民踊連盟 東京五輪音頭-2020-

オリパラ機運醸成に大活躍

イベントや講習会を中心に東京五輪音頭-2020-を市民の皆さんに広めていく活動にひっぱりだこの民踊連盟。



◆7/3・17(水)17:30~
スポーツセンターにて講習会があります。ぜひご参加ください。

第52回 東京都市町村総合体育大会

期間 7月7日~8月4日

◆開会式 7/13(土) 閉会式 8/10(土)

13競技 20種目に、総勢184名が参加します。



ぜひ ご参加下さい

加盟団体指導者研修会

《講演テーマ》
スポーツ組織・関係者に
求められるインテグリティ

7月7日(日)
10:00~12:00

スポーツセンター
大会議室

スポーツに
関わる全ての
人々にとって
必修の研修会
です

※インテグリティとは 誠実性・健全性・高潔性
スポーツにおいては、様々な脅威
(ドーピング・八百長・暴力・各種ハラスメント・
差別等)により欠けるところなく、価値ある高
潔な状態を指します。

【お知らせ】ジュニア育成地域推進事業が始まります

詳細は、体協のホームページをご覧ください

今後の予定

- ◆ 7月 7日(日) 体育協会指導者研修会
- ◆ 9月 1日(日) 市民体育大会総合開会式
- ◆ 10月 13日(日) 市民大運動会
- ◆ 11月 17日(日) スポレクフェスティバル

午前10時~12時

※役員全体会→ 8月20日(火) 午後7時より

※役員全体会→ 10月1日(火) 午後7時より